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回　覧

令和6年度篠原区第 4回役員会が下記の通り開かれました。区活動の運営状況を逐次報告するため毎月議事録を公開いたします。

【令和6年7月役員会議事録】

日時：2024年7月14日（日）
18:00～20:00（篠原分館） 
出席者：
西村区長、野村副区長・会計、１組竹内・体育、
２組古屋・分館主事、３組永井・自主防災、
４組小川・文化、５組山岡・育成、
赤池・環境、原田・福祉、鈴木・広報

議事

（１）区長より
　・地域市民課より　11月17日の市長・市議会選挙
　で分館使用依頼あり。
　・道路の砂利支給のための立会があった（１組、
　３組）
　・４組篠原山管理組合　電線に倒木あり。組合長
　に連絡済み。
　・地域猫の苦情・相談は地域市民課へ（注意点は
　餌をあげない、住処を作らないこと）
　・街づくり審議会に参加。アウトレット跡地の利用
　を機に建物の高さ規制緩和が審議中。

（２）各組・各部より
　・体育部　7月7日に分館対抗球技大会が開催さ
　れた。
　卓球は９チーム出場し篠原区が２連覇優勝。
　ソフトバレーは２位。
　グランドゴルフは７人参加。
　・３組　１世帯加入あり。
　・自主防災：6月23日に救命講習会を開催され17
　人が参加。大変好評であった。
　・文化部：11月4日（月・振替休日）の篠原区文化祭
　で使う作品展示用のパネルを借りる数量と時間を
　確認。近日中に支所に借用書を提出する。

　・育成部：研修会が開催され、国境なき医師団によ
　る講師
　・環境部：砂利支給希望があったうち３件（２組、４
　組、５組）が許可された。
　テレビの不法投棄があった。
＜保坂環境から聞き取りしたごみの捨て方の注意点＞
　①    「可燃ごみ庫」が2カ所（手前と奥側）あるの
　で、分散して奥側のごみ庫にも入れてほしい。手前
　のごみ庫に集中すると扉が開かなくなるため。
　②    「可燃ごみ」の中に「不燃ごみ」を入れないで
　ほしい。理由は、不燃ごみが収集の機械に絡まり止
　まってしまうから。１回止まると修理に400万円。昨
　年は４回止まった。修理代は私たちの税金から支
　払われている。
　③    「生ごみの水切り」を実践してほしい。
　④    「不燃ごみ」の袋に名前を記入してほしい。記
　入がないと収集できないため。
　⑤    ごみの捨て方に迷ったら、「エコパークたつお
　か（0551-22-3437）」へ連絡を。
　・福祉部：敬老の集いを計画中。
　・副区長：各部の活動報告・決算報告の書式　　
　（word）を提供するので随時記録する。
　・分館倉庫の整理・整頓を9月1日（日）の防災訓練
　後に実施予定。
　・分館の床清掃を業者依頼で見積もりをとり検討
　する。

　（３）敬老の集い・開拓祭（9月16日（月・祝））につ
　いて
　・氏子、食改推、子どもクラブへの連絡は
　　区長から。

＜次回の役員会＞　８月４日（日）18:00～19:00

議事録作成：３組永井

区民の皆さまには、いつも地域活動にご協力いただき有難うご
ざいます。
新型コロナも落ち着き、区の活動も通常に戻ろうとしています。
今後は役員一同、心を合わせ事業・行事に取り組んで参ります。
皆さまの一層のご協力を、何卒宜しくお願い申しあげます。　

区長・西村　勇


